

Interview de David Hecq de L'AFRS

Soumis par robocop
30-06-2005

David Hecq est le fondateur du site <http://www.objectifmicro.org> qui regroupe et prend la défense des boutiques de jeux vidéos. Il a aussi créé il y a peu l'Association Française des Revendeurs Spécialisés (AFRS)(voir news). Pourquoi en parler sur Meta, tout simplement parceque je suis convaincu que c'est le meilleur endroit ou acheter ses jeux. Il s'agit souvent d'un spécialiste qui saura vous conseiller et vous montrer les jeux que vous aimez. L'interview est ici